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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINH
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO Nº /2. 12021

Ementa: Informação sobre operação da Linha
501.

Excelentíssimo Senhor Presidente; .

Nobres Vereadores: | . -E 
Considerando, regresso gradativo às atvidides por conta da melhora

no número de casos e intemaçõesdevido a pandemia. O Vereador Henrique Conti requer, nos:fébmos regimentais após a
aprovação em plenário, seja encaminhadoa Exceleniissima Senhora Prefeita
Municipal, o seguinte pedido de informação(665) :

Por quais razões foi cancetáda a operação Ja

Qual o mativo daparalisaçãodarespectivadiha?

: Qual a previsão de retornó da mesmi? Em caso negativo, por quais
- razões. e 

Justificativa:

Munícipes procuram este vereador, solicitam maiores informações e a

imediata regularização dos horários e itinerários dos ônibus do transporte coletivo
que atende a Linha 501. Valinhos, aos 08 de novembro de 2021.

aoHenrique Conti
Vereador 
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